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INTERNATIONAL HOUSE CERTIFICATE IN ADVANCED METHODOLOGY (IHCAM) 
Veuillez compléter le formulaire ci-dessous en français et le renvoyer en pièce jointe d’un e-mail à  shaun.wilden@ihworld.com . Vous pouvez utiliser des pages supplémentaires si nécessaire.
	Nom
Name
	

	Nom tel que vous souhaitez qu’il apparaisse sur le certificat
Name as you want it to

appear on the final certificate
	

	Adresse email personnelle à utiliser pendant le cours 
Personal email address for use on the course
	

	Employeur
Employer
	

	Adresse postale de l’employeur
Address of your employer
	

	Adresse où envoyer le certificat (si différente de celle ci-dessus)

Address for sending the certificate (if different from the above)
	

	Si vous ne réglez pas le cours vous-même, veuillez fournir les coordonnées de l’entreprise à facturer
If you are not paying for the course yourself, please provide details of the company to be invoiced.  
	Nom (name) :

E-mail :

Nom et adresse de l’entreprise (Company name & address):

Numéro de TVA (Company VAT number) :



	Poste actuel
Current job title
	

	Date de début du cours de IH CAM
IH CAM course start date
	

	Avez-vous déjà étudié à distance ou en ligne ? Si oui, veuillez préciser dans quel contexte
Do you have any experience in studying or tutoring by distance or online?  If so, please give details
	

	Afin de suivre le cours, vous devez avoir un niveau suffisant de compréhension écrite de l’anglais. Veuillez préciser quelles sont vos aptitudes écrites en anglais et dans quels contextes vous les avez mises en pratique (ex.: diplôme de langue anglaise, études ou travail réalisés en anglais). Si vous ne pouvez pas fournir de preuve de votre niveau, veuillez compléter le test d’anglais en cliquant sur le lien suivant : http://ihworld.com/online-test/level_test (sélectionnez “IH World” dans la section “School to send your results to”). Le niveau minimum requis pour le CAM est  B2/intermédiaire fort. 
In order to follow the course, you need to have a good working knowledge of written English. Please give details of your reading skills in English (e.g. English certificate, work or studies done using English). If you cannot provide proof of your level, please complete the English level test following this link: http://ihworld.com/online-test/level_test (select “IH World” in “School to send your results to”). The minimum level required is B2/higher intermediate.
	

	Qualification FLE

French teaching qualifications
	

	Veuillez détailler votre expérience d’enseignement du français général

Please detail your General French teaching experience 
	

	Raisons pour suivre ce cours et ce que vous pensez en retirer

Reasons for taking this course and what you think you might gain from it
	

	Y a-t-il des facteurs qui pourraient vous empêcher de mener à bien cette formation, par exemple congés, problèmes d’accès à un ordinateur ou à Internet (particulièrement si vous souhaitez vous inscrire à  un cours en ligne) ?

Are there any factors which may affect your ability to complete the course, e.g. holidays, access to computer and internet problems, etc. (especially if applying for an online course)?
	

	Comment avez-vous entendu parler de ce cours ? (Veuillez fournir une réponse spécifique, ex. sur le site de IHWO, dans votre école, durant une conférence, sur un réseau social…)

Where did you first hear about this course? (Please be specific e.g. IHWO website, your school, an event, social media…)
	

	Dans cet encadré, décrivez quelles sont, selon vous, les différences entre l’enseignement du français langue étrangère aux étudiants d’un niveau débutant 

et aux étudiants d’un niveau avancé. Veuillez développer vos idées sous forme de texte (plutôt que de liste) et en un minimum de 350 mots.
Please describe in this box what you think are the differences between teaching lower level and higher level students. Your description should be in the form of a text (rather than a list) and a minimum of 350 words.




Merci. Vous recevrez une réponse concernant le résultat de votre candidature et les places disponibles dans un délai d’une semaine.
Les responsables de la formation réservent le droit d’annuler un cours si nécessaire. Dans cette éventualité, nous nous efforcerons de prévenir les participants dans les meilleurs délais.

Thank you. You will hear from us within a week regarding the outcome of your application and the availability of places.

The organisers reserve the right to cancel courses. Should this be deemed necessary, every attempt will be made to notify course participants in good time.    
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